



# *Hypsicorypha gracilis*

## Santateresa patapalo

Por Stephan Scholz

Esta es una de las tres especies del orden Mantodea que habita Fuerteventura. Incluso en estado de ninfa, como el reflejado en nuestra foto, se le reconoce fácilmente por el “cuerno” picudo con ápice dividido que tiene en la frente. En esta fase de ninfa, el insecto aún no tiene alas desarrolladas y presenta un abdomen curvado hacia arriba. En estado adulto, el cuerpo es alargado, delgado y recto, mostrando generalmente un color beige claro con el que se camufla fácilmente entre la vegetación herbácea seca. Como todas las mantis, es una especie carnívora que se alimenta de otros insectos, a los que caza al acecho.

Esta especie tiene una amplia distribución en el norte y noreste de África, así como en Oriente Medio. En Canarias ha sido citada en todas las islas excepto La Palma. Suele encontrarse en áreas costeras, pero localmente también en áreas montañosas. El ejemplar de la foto, por ejemplo, fue hallado el 2 de enero de 2023 en la vertiente occidental de Pico de la Muda, sobre los 500 m de altitud. Este pico, de 535 m de altitud, se encuentra entre Toto y Vega de Río Palmas, en el macizo de Betancuria, parte central de Fuerteventura. No debe de ser confundido con Montaña de la Muda, situada en el norte de la isla.



### Foto.

Ejemplar de *Hypsicorypha gracilis* hallado en el Pico de la Muda (Fuerteventura)